



Alle Jahre wieder, weshalb auch die Scooter-Night im 2024 mit dabei ist. Doch was ist das überhaupt? Die Scooter-Night ist ein faszinierendes Event, das von einer Gruppe Jugendlicher mit der Hilfe der JASOL jährlich organisiert wird. Diese engagierte Truppe setzt sich zu Beginn des Jahres zusammen, reflektiert über vergangene Veranstaltungen und setzt sich das Ziel, das Event kontinuierlich zu verbessern.

Ursprünglich entstand die Idee für die Scooter-Night aus dem Wunsch einiger Jungs, einen Anlass zu planen, bei dem man bis spät in die Nacht mit Scootern fahren kann und gleichzeitig für Verpflegung gesorgt ist. Im Laufe der Jahre wurde diese Idee immer weiter verfeinert, bis sie zum spektakulären Anlass der Scooter-Night wurde, welche sie heute ist. Auch in diesem Jahr dürfen sich die Besucher*innen wieder auf ein unvergessliches Erlebnis freuen, denn die Scooter-Night findet am 24. August in vollem Umfang auf dem Mammut, dem Schulareal in Hofstetten, statt.

Von 18:00 Uhr bis 22:00 Uhr haben die Besucher*innen die Möglichkeit, in Hofstetten auf der Halfpipe sowie auf einem selbst gebauten Parcours mit ihren Scootern zu fahren und dazu coole Musik von einem DJ zu hören. Der Abend wird mit einem aufregenden Wettbewerb gekrönt, bei dem die Teilnehmer*innen ihr Können unter Beweis stellen müssen. Doch das ist noch nicht alles! Ein tolles Gewinnspiel wartet auf die Besucher*innen, bei dem es grossartige Preise zu gewinnen gibt.

Während des gesamten Abends können sich die Gäste mit gekühlten Getränken und einer Vielzahl von Speisen verwöhnen lassen. Von Pommes bis zu verschiedenen Wurstspezialitäten ist für jeden Geschmack etwas dabei. Als krönender Abschluss des Tages erwartet die Besucher*innen eine atemberaubende Scooter-Show, die von echten Profis aufgeführt wird. Ein Spektakel, das man auf keinen Fall verpassen sollte!

Autorin: Sarina Meyer (Hofstetten)